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Abstract (en)
[origin: WO8701794A1] A device (11) for heating residential rooms (12) uniformly by equalising the temperature distribution between the level of
the ceiling and of the floor includes a vertical column (13) that extends from the ceiling (17) to the floor (16). The column (13) contains a channel in
which a blower and an electric heating element are arranged between an upper air inlet (18) and a lower air outlet (19). This device (11) ensures a
uniform temperature distribution in the room, and simultaneously clearly reduces the heating power while improving the well-being of any persons
staying in the room.

Abstract (fr)
Un dispositif (11) qui permet le chauffage uniforme de locaux d'habitation (12) en égalisant la distribution de la température entre les niveaux du
plafond et du plancher, comprend une colonne verticale (13) qui s'étend du plafond (17) jusqu'au plancher (16) et qui contient un canal dans lequel
sont agencés ventilateur et un corps chauffant électrique entre une ouverture supérieure (18) d'entrée d'air et une ouverture inférieure (19) de sortie
d'air. Ce dispositif (11) assure une distribution uniforme de la température dans les locaux, en même temps permettant d'obtenir une réduction
sensible de la puissance de chauffage accompagnée d'une amélioration du bien-être des personnes séjournant dans les locaux.
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